

## Autour de Saint Sulpice de Favière, le 1<sup>er</sup> Octobre 2006

Nous sommes six ce matin sur le parking de la gare de Saint Chéron. Le temps est mitigé, beaucoup de nuages et un peu de taches bleus dans le ciel



Nous voici partis pour une belle journée de découverte et de randonnée dans l'Hurepoix autour de Saint Sulpice de Favière. Le temps sera avec nous tout le long de cette journée car les tâches bleues égayeront le ciel et prendront le dessus sur les nuages.

En sortant de la ville de Saint Chéron nous pénétrons dans un bois assez touffu, le chemin est couvert de châtaignes ce qui fait la joie de certains qui avaient prévu des sacs en plastique pour la cueillette.

Nous arrivons dans un endroit très champêtre. Il y a beaucoup de chevaux dans cette région, nous en verrons toutes la journée : des noirs, des marrons, des blancs tous des chevaux de selle.

Nous voici au village de Breux avec ses très belles maisons bien restaurées. Devant l'une d'elle il y a un très vieux puits

tout en pierres mais sert-il encore se demandent les randonneurs.

Avant d'atteindre le village de Saint-Yon nous passons sous une grande porte en pierre, enfin il ne reste que le pourtour en pierre, ce sont les restes du château des Bourdeaux. Saint-Yon nous offre au regard une très belle église, des églises nous allons en voir toute la journée plus belles les unes que les autres.

Nous voici de nouveau dans la forêt mais celle-ci ressemble un peu à Fontainebleau de par ses rochers et les sables sur le chemin et toujours les châtaignes qui font la joie des randonneurs.



Entre les branches nous commençons à apercevoir la basilique de Saint Sulpice de Favière, nous voici à la lisière du bois et la majestueuse église de Saint Sulpice parait devant nous, les maisons alentours sont bien petites à côté. Merveilleuse église gothique flamboyant, nous allons rester sur les hauteurs du village pour déjeuner et

profiter de ce splendide panorama.

Nous restons assez longtemps dans cette église car elle mérite vraiment le détour, l'intérieur est magique de par la lumière du jour qui pénètre les vitraux et la finesse de l'architecture générale de la nef.





Les randonneurs quittent le village pour arriver au bord d'un cours d'eau appelé la Renarde, rivière parsemée de moulins dont celui nommé le moulin de l'Ecurie tout en pierre et dans un environnement très champêtre. Les chevaux galopent au loin dans les champs, c'est vraiment un lieu de calme et d'apaisement.

Nous allons traverser le village de Souzy la Briche avant d'arriver à celui de Villeconin. Ce village est doté d'un ancien château ainsi que d'une belle église, c'est là que nous allons faire la photo de

groupe de cette randonnée qui va se terminer par le retour à travers bois et champs vers la gare de Saint Chéron.



***Merci à :  
Clotilde, Xavier,  
Jean-Louis, Cécile,  
Michael, Alain.***